

# 光陽祭を終えて

第22回光陽祭が終了しました。

今年度もコロナ禍の中、感染防止対策の徹底を図り無事開催することができ、大変嬉しく思っています。学年での光陽祭では、それぞれの学年が今できることを全力で、学習成果を発表したり目標を掲げたりすることができました。緊張した姿、真剣な姿、楽しそうな姿。学校で過ごす様々な姿を見るることができました。

また、マルシェでは緊張しながらも自分の作った製品を売ったりお客様に接客する難しさを感じたりしながら、頑張っている姿が見られました。

たくさんの笑顔があふれる光陽祭になりました。ありがとうございました。

当日の様子は、後日配信されます動画をご覧ください。

『光陽祭生徒実行委員』



<第1学年>



<第2学年>



<第3学年>

今年の光陽祭生徒実行委員です。

練習や話し合いを重ね、よりよい光陽祭になるように頑張ってくれました。

社会貢献活動でも、たくさんの呼びかけを行いました。

『社会貢献企画』

たくさんの募金、ペットボトルキャップをありがとうございました。

光陽祭当日のみで昨年度1年分の募金とペットボトルキャップ回収をすることができました。

社会貢献企画は今後も続きますのでよろしくお願ひいたします。

